BOLETÍN DE PRENSA

VISITA EL PRESIDENTE DE COLOMBIA AL SENADO DE LA REPÚBLICA Y A LA COMISIÓN PERMANENTE. "LA LUCHA CONTRA EL NARCOTRÁFICO DEBE SEGUR", AFIRMA

2 de agosto de 2011

En su visita al Senado de la República el martes 2 de agosto, el Presidente de Colombia, Juan Manuel Santos, fue enfático al afirmar que México, al igual que su país, debe perseverar en la lucha contra el narcotráfico.

El presidente Santos fue recibido por el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara Alta, el senador Manlio Fabio Beltrones, por el presidente de la Junta de Coordinación Política, el senador José González Morfín, por otros senadores de la República, y por los integrantes de la Mesa Directiva de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, de la cual es secretario Juan Carlos López Fernández, diputado federal por el Distrito I de Chiapas con cabecera en Palenque.

Mientras en México se debate sobre la pertinencia de que continúe la lucha frontal contra el narcotráfico en la forma como se ha desarrollado en los últimos años, el mandatario colombiano reseñó que en su país la batalla se prolongó durante varias décadas, pues con todo y la violencia y la sangre que provocó, no existía otra alternativa para hacer prevalecer la instituciones. "Se trata", dijo el presidente Santos, "de un problema de seguridad nacional".

Al concluir la visita del presidente de Colombia, el diputado chiapaneco Juan Carlos López comentó sobre la importancia de que en la aplicación de la políticas de Estado en temas de seguridad, se tenga el talento para saber combinar el ejercicio de autoridad y las acciones que legitiman el Estado de Derecho, con la salvaguarda y el respeto de las garantías y derechos humanos de los ciudadanos, tanto nacionales como extranjeros.